

# CLASSES PRATIQUES

Lille : pas de réunions prévues ; « éclatement » dans d'autres commissions ; puis « réunions de couloir » ; et si on se rencontrait?...

Se rencontrer, se retrouver, pourquoi? pour quoi?

Nous avons peut-être besoin plus que d'autres de savoir que nous ne sommes pas seuls.

Nous en avons peut-être « râlbol » d'être relégués très souvent en bout de couloir.

Et surtout parce que nous avons aussi des élèves, et que nous ne voulons surtout pas oublier ces futurs Hommes qui vont très bientôt se trouver confrontés avec les problèmes de la vie dite active.

Nous avons donc besoin de communiquer et de confronter nos problèmes ; la commission Classes Pratiques essaiera donc de continuer, envers et contre tout.

La commission Enfance Inadaptée veut bien nous offrir quelques pages de son bulletin ; cela peut être très valable, nos problèmes se rejoignant souvent.

Quelques-uns des problèmes qui nous préoccupent :

— Les classes pratiques sont appelées à disparaître : une appellation nouvelle change-t-elle nos élèves ; que proposer ?

— Devons-nous adapter nos élèves à la vie active qui les attend? Où devons-nous nous arrêter?

— Pouvons-nous lutter contre les motivations quotidiennes (télé, journaux, publicité, etc.)

— Comment pouvons-nous parvenir à l'équilibre de l'individu?

— Avons-nous une efficacité? Laquelle? Comment? Etc...

Nous espérons que les cahiers de roulement qui vont circuler nous permettront d'apporter certaines solutions à ces problèmes ; du moins nous permettront-ils d'en discuter et de nous retrouver.

Gérard BACLET  
8, rue Gambetta  
02 - Fère-en-Tardenois